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東松島市教育委員会 

  



令和４年東松島市教育委員会５月定例会会議録 

 

１ 招集日時 令和４年５月２７日（金） 午後４時００分 

 

２ 招集場所 東松島市役所 ３階 第３委員会室 

 

３ 出席者 教育長 志小田 美弘  委 員 木村 和彦  委 員 鹿野 あい子 

  委 員 松岡 勝久   

 

４ 傍 聴 者 なし 

 

５ 説明のため出席した者 教育部長     小山 哲哉 

学校教育管理監     村岡  太 

    教育総務課長     樋熊 利将 

                教育総務課長補佐          千葉 純一 

    教育総務課教育総務係長    片岡 真紀子 

    生涯学習課長     五ノ井 勝浩 

     

６ 議事日程         配布資料のとおり 

 

７ 本委員会書記  教育総務課補佐     千葉 純一 

 

８ 開 会 午後４時００分 

 

９ 会議録署名委員の指名 

教 育 長 鹿野委員、松岡委員を指名する。 

  

10 前回会議録の承認 

教 育 長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

11 報 告 

（１）教育行政報告 

教 育 部 長  （教育行政報告一覧表に基づき説明） 

（ 質 疑 ） （質疑なし） 

鹿 野 委 員 小・中学校で運動会実施を知らせる花火は、現在打ち上げていないのか。 

教 育 部 長 メールの一斉送信で保護者にお知らせしているので、花火を打ち上げない学校もある。 

（２）事務局報告事項 

教育総務課長 ５月２７日、矢本一中のプール完了検査が終了し、今年のシーズンから使用可能となっ

た。 

５月１０日、学校給食センターで校長会議が開催され、その際に給食を試食している。 

６月１日、東北防衛局事業「令和元年、令和２年度 ICT教育用別件購入一式」の会計実

地検査を受検する。 

６月１３日、総務省事業「平成３０年度及び令和元年度公衆無線 LAN環境整備事業」の

会計実地検査を受検する。 

６月１７日、フレスコ株式会社様から各学校に物品等の寄贈があり、寄贈贈呈式が大曲

小学校で行われる。 

６月１１日、１２日に中総体が行われる。水泳は１６日、陸上については２１日、２２



日に行われる。 

生涯学習課長 ６月１１日、石巻視聴覚センター連絡会議に出席した。 

６月１１日、本市文化協会総会が開催され、教育長が出席した。 

５月３日～５日、デフフットサル男子日本代表合宿が奥松島運動公園体育館で行われ

た。今後７月、８月にもデフフットサル、デフサッカー代表の合宿が予定されている。 

４月２９日から５月５日、奥松島縄文村歴史資料館で縄文体験・体感 WEEKが開催され

た。 

図書館については、閉館し災害復旧工事中である。工期が６月２５日までとなってお

り、コミセンも含め７月１日から開館予定となっている。 

（ 質 疑 ） （質疑なし） 

 

12 議 事 

 議案第１８号  東松島市通学路安全推進協議会設置要綱の一部を改正する訓令について 

教育総務課長 東松島市通学路安全推進協議会設置要綱の一部を改正する訓令について、御説明申

し上げる。本件は、県内の農業用ため池で発生した児童の水難事故を受け、児童生徒

の通学路の安全対策を推進するための東松島市通学路安全推進協議会の組織に、本市

産業部農林水産課を追加するものである。（議案第１８号関係資料に基づき説明） 

木 村 委 員 ため池の現状の調査はどうなっているか。 

学校教育管理監 事故の後すぐに本市農林水産課と連携し危険個所の調査を行った。看板が設置されてい

なかったり、フェンスが設置されていないところを確認した。 

木 村 委 員 調査結果の対応スケジュールはどうなっているか。 

教 育 部 長 本市管理のため池は１７７か所あるが、通学路に近いため池は２０か所となっている。

そのうち１０か所について修繕等の対策が必要となっており、担当課である本市農林水産

課で順次予算化を進め対応する予定となっている。一部６月の補正予算にも計上してい

る。 

木 村 委 員 学校から家庭等への指導、周知はどうなっているか。 

学校教育管理監 毎月、また適宜、安全点検を校地内でも行っているが、地域でも学校担当者が特に目を

光らせている。放課後の遊びで危険なところもある。調査した結果、大塩がため池が多

い。田植え時期もあり用水路についても合わせて指導を続けてきた。夏休みにかけて水際

事故が多いので改めて適宜指導している。 

教  育  長 事故後直ぐに通知をだし、校長会でも指導している。PTA や学校運営協議会にも入って

もらうことや報告書を見てもらうとか、安全点検では外部の視点も入れて点検するよう指

示している。 

教  育  長 （委員全員に諮って）承認可決する。 

 

13 その他 

鹿 野 委 員 鳴瀬桜華小学校の運動会に出席した時に、児童が嘔吐する事案があったが、その際に先

生が素手で処理していた。咄嗟の場合でも衛星面等の観点から適切にから処理するが必要

があったと思う。また、男子児童が徒競走で転んで車椅子で保健室に運ばれたが、大きな

怪我ではなかったのか。 

学校教育管理

監 

当日は、保護者もたくさんおり、衛生面での関心も高い中であった。今一度しっかりと

適切に処理するよう学校に対応させたい。児童の怪我については、大きな怪我になったと

の報告は入ってない。 

 

 



 

14 閉 会   午後４時３０分 

 

   令和４年６月２４日 

署名委員                    

 

署名委員                    


